

Mobilitätsportal

Verkehrsinfos auf einen Klick

[19.06.2006] Mit dem jetzt freigeschalteten Mobilitätsportal der Region Köln/Bonn sollen Informationen zur Verkehrslage verknüpft werden und dem Nutzer einfach zugänglich sein.

In Bonn wurde jetzt das Mobilitätsportal der Region Köln/Bonn www.mobil-im-rheinland.de gestartet. Mit diesem Online-Angebot sollen die vorhandenen lokalen Mobilitätsinformationen zu einem regionalen System verknüpft und in weiteren Ausbaustufen mit innovativen Diensten ergänzt werden. Künftig soll es alle Informationen zu Verkehrslage und Verkehrsangebot in der Region einzeln oder sinnvoll verknüpft auf einen Klick geben. Ziel ist, dem Nutzer schnellstmöglich die Informationen einfach, verständlich und barrierefrei bereitzustellen. Das Mobilitätsportal ist ein gemeinsames Projekt der Gebietskörperschaften der Region Köln/Bonn - unter der Federführung der Stadt Köln - und des Verkehrsverbundes Rhein-Sieg. Das Unternehmen T-Systems hat die technische Umsetzung durchgeführt. Die Regionale 2010 Agentur wird das Portal in Betrieb nehmen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Verkehrswesen, Portale, Köln, Bonn